
AZIENDA OSPEDALIERO-UNIVERSITARIA PISANA 
 

Verbale Organismo Indipendente di Valutazione del 11.11.2020  
 
L’anno 2020, il giorno 11 del mese di novembre, alle ore 15.00, in modalità on line a 
distanza, si è riunito l’Organismo Indipendente di Valutazione dell’Azienda Ospedaliero 
Universitaria Pisana, costituito con delibera n° 283 del 16/04/19.  
 
A tale incontro risultano pertanto presenti: 

 Dott. Giorgio Lovili    PRESIDENTE  
 Dott.ssa Antonella Di Silvestre COMPONENTE 
 Prof. Simone Lazzini   COMPONENTE 

 
 Dott.ssa Gabriella Pellegrini – Direttore U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Antonella De Vito - collab. amm.vo U.O. Controllo di Gestione 
 Dott. Paolo Orlandi – collab. amm.vo prof.le senior U.O. Politiche e Gestione delle 

Risorse Umane dell’AOUP con funzioni di segreteria  
 
La riunione inizia alle ore 15.17.  
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti:  

1. Monitoraggio e obiettivi 2020  
 
Pellegrini ricorda di  aver inviato monitoraggio effettuato a luglio  
Lovili  informa che ha fissato un incontro con il Collegio Sindacale in data 1 dicembre 
2020. Chiede ai colleghi di far pervenire entro il 29 novembre proprie osservazioni rispetto 
ai monitoraggi inviati. 
Lazzini evidenzia che dall’analisi delle schede si evince che il target è stato raggiunto al 
75%. Gli indicatori utilizzati risultano coerenti ed il monitoraggio effettuato è altrettanto 
coerente ed in linea con quanto indicato nel piano della performance. 
Di Silvestre ritiene che la documentazione inviata dimostra che l’Aoup ha fatto un lavoro 
molto importante in quanto già a giugno sono stati effettuati incontri dove sono stati 
ricontrattati obiettivi ed è stato portato avanti un lavoro di monitoraggio che la propria Asl 
Teramo ad esempio non ha fatto. 
 
Dopo una breve discussione su come impostare l’incontro con il Collegio Sindacale viene 
deciso di scrivere una relazione sulle attività svolte dall’OIV dal loro insediamento fino ad 
oggi ponendo attenzione sul sistema di valutazione della performance implementato in 
azienda unitamente al sistema dei controlli interni ed alle attività di auditing. 
Pellegrini conferma la propria disponibilità a fornire all’OIV ulteriori chiarimenti e ad 
accogliere loro eventuali suggerimenti nell’ottica di un continuo miglioramento. 
 
La riunione termina alle 16.00. L’OIV decide di rivedersi fra di loro per perfezionare la 
relazione da presentare al Collegio Sindacale. Orlandi si rende disponibile a partecipare 
ad entrambi gli incontri  nel caso l’OIV ritenesse utile un supporto di segreteria 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
DOTT. GIORGIO LOVILI Presidente FIRMATO 

DOTT.SSA ANTONELLA DI SILVESTRE Componente FIRMATO 



PROF. SIMONE LAZZINI Componente FIRMATO 

 
 
Originale conservato agli atti presso U.O. Politiche e gestione delle risorse umane 
 


